

Rückblick Jahreshauptversammlung

Im gut besetzten Schützenhaus wurde am 10. September die Jahreshauptversammlung 2021 nachgeholt. Der Vorstand Harald Müller musste auf ein Jahr zurückblicken, welches von den Corona Maßnahmen geprägt war. Das Schützenhaus war über einen langen Zeitraum geschlossen. Dennoch konnten einige Baumaßnahmen durchgeführt werden. Allen voran die Überdachung des Freisitzes, die Errichtung einer Überdachung für die Bogenschützen, und auch die Änderung der Regenwasserableitung konnten durchgeführt werden.

Auf der Sportlichen Seite konnten fast gar keine Wettkämpfe durchgeführt werden. Auch der Trainingsbetrieb war nahezu eingestellt.

Bei den Neuwahlen, wurde Harald Müller im Amt des ersten Vorsitzenden bestätigt. Als zweiter Vorsitzender wurde Martin Maier gewählt. Er übernimmt das Amt von Gebhard Diez, dem wir an dieser Stelle nochmal für seinen jahrelangen Einsatz danken möchten.

Edwin Frey wurde neuer Sportleiter. Die Jugendbetreuung wird weiterhin kommissarisch von Harald Müller übernommen. Weitere Änderungen der Vorstandschaft gab es nicht.

Trotz Corona konnte der Kassierer Eberhard Scheffler von einem ordentlichen Kassenstand berichten.

Bürgermeister Kaltenbach zeigte sich zufrieden mit der Vereinsführung. Er erläuterte noch die anstehenden Holzfällarbeiten rund ums Schützenhaus und die Idee eines Ettenbergfests in allen Vereinsheimen.

Karl-Heinz Damaschke und Egon Hipp wurden für 50 Jahre, Eberhard Schmitz für 40 Jahre und Peter Wax für 25 Jahre Mitgliedschaft im Schützenverein geehrt.